

25.06.2021

Verabschiedung der Leitung nach Lübeck

Auxiliar-Kapitänin Rosi und Kapitän (R) Gert Scharf verlassen Dresden in Richtung Lübeck



Gestern Nachmittag wurde die Leiterin der Heilsarmee Dresden, Auxiliar-Kapitänin Rosi Scharf und ihr Ehemann, Kapitän Gert Scharf (im Ruhestand), in ihre neue Bestimmung verabschiedet.

In Lübeck wird sie mit einer jungen Kollegin Verantwortung für das Korps und das Männerheim übernehmen, wobei Letzteres ihr Schwerpunkt sein wird.

Die Majore Ruth und Poldi Walz führten durch die Verabschiedungsversammlung. Vertreter des Rates der Stadt Dresden, der Leiter Stadtbezirksamtes, die Leiterin des Sozialamtes Dresden und Vertreter befreundeter und kooperierender Organisationen sowie der Evangelischen Allianz drückten ihre Dankbarkeit darüber aus, was in den 10 Jahren des Dienstes der Scharfs an sehr guten Beziehungen und Diensten zum Wohl der Bedürftigen entstanden ist. Ausdrücklich hervorgehoben wurde das gelebte Christ sein der Beiden und die daraus resultierende Haltung, allen Menschen in der Stadt eine offene Tür und Hand anzubieten; ungeachtet der Herkunft und Religion. Mit besten Wünschen und Segensgrüßen wurde Rosi Scharf, die seit November 2020 die Arbeit alleine leitete und ihr Mann in ihre neue Zukunft entlassen und mit großem Bedauern verabschiedet.



Major Walz segnete die Beiden am Ende der Veranstaltung und verabschiedete sie auch im Namen der Leitung der Heilsarmee in Deutschland, Litauen und Polen.